

PISTAS

POR

MERCEDES PEREZ BERGLIAFFA



EL CONCEPTUALISMO NUNCA MUERE

Se viene una explosión de arte

Un potente grupo de artistas conceptuales –de ésos que dejan marca en la historia–, se reunió a cenar, pos-inauguración de Leandro Katz en 11 x 7. Reinó un clima de festejo: lo encabezó Henrique Farías, dueño de la galería neoyorquina con su nombre, ahora de paso por Buenos Aires. “El espíritu del arte nos reúne”, declaró Farías, copa en mano y con un grueso collar de semillas selváticas dándole 20 vueltas alrededor del cuello. Marta Minujín, Horacio Zabala, Norberto Puzzolo, Alicia Herrero, Mauro Herlitzka y el propio Leandro Katz brindaban junto a él y a Camila Sol.

“Quiero que haya una explosión de ideas, que mi galería sea un búnker conceptual”, declaró el gallerista. Tomamos el desafío al pie de la letra: aquí estaremos, Henrique, esperando la detonación.

